

ABSTRAK

H. Darwis Dt. Tumanggung, Bupati pada Masa Kritis (PDRI dan PRRI),

Oleh : Wardianto

Seorang tokoh bisa melahirkan sejarah sendiri sebaliknya sejarah juga terkadang bisa melahirkan tokoh. Tokoh yang pernah ada dalam sejarah tergantung di zaman mana tokoh hidup dan dalam ruang lingkup apa tokoh itu dipandang. H. Darwis Taram Dt. Tumanggung adalah salah seorang tokoh yang pernah lahir di Sumatera Barat dan hidup pada beberapa periode sejarah lokal Sumatera Barat. Penelitian ini bertujuan untuk melihat bagaimana tokoh ini bisa memperoleh karir yang cemerlang pada masanya. Hal-hal apa sajakah yang membantu perkembangan karir tokoh sehingga menjadi aktor dalam episode sejarah yang dialaminya. Penelitian ini menggunakan metode wawancara dan metode dokumentasi. Wawancara yang digunakan adalah wawancara tidak terstruktur atau wawancara mendalam. Melalui wawancara tidak terstruktur diharapkan dapat diungkap berbagai persoalan yang berkaitan dengan fokus studi. Sedangkan melalui wawancara mendalam dapat diungkap berbagai informasi yang berguna mendukung informasi yang didapat dari wawancara terstruktur. Metode dokumentasi mengumpulkan data-data tertulis yang berkaitan dengan kehidupan tokoh untuk mendukung data wawancara. Metode penelitian yang dipakai adalah metode penelitian sejarah, yang dibagi dalam empat tahap yaitu (1) heuristik yaitu pencarian data dan pengumpulan sumber yang berkaitan dengan topik. (2) Kritik atau tahapan Verifikasi, yaitu tahapan atau kegiatan meneliti dan menyeleksi sumber, informasi dan jejak secara kritis. (3) interpretasi (penafsiran) terhadap data dan penyusunan berdasarkan sebab akibat. (4) penulisan dalam bentuk tulisan ilmiah Skripsi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada beberapa faktor yang menyebabkan Darwis Taram bisa menjadi tokoh dalam periode Sejarah yang dilaluinya, yang pertama adalah keperibadian yang merupakan pembentuk kepribadiannya. Kemudian interaksi dan sosialisasi dengan lingkungan dan yang berikutnya karena faktor zaman itu sendiri. Walaupun demikian, faktor intelegensi juga merupakan salah satu aspek penting yang dimiliki oleh H. Darwis Taram Dt. Tumanggung yang menentukan karinya semasa beliau hidup.